

DL 20417

La Région en visite au laboratoire souterrain

Yannick Neuder, vice-président d'Auvergne-Rhône-Alpes en charge de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation, a visité le laboratoire souterrain en compagnie de sa collègue chargée de l'agriculture Émilie Bonnivard et des maires de Modane et Avrieux. Les représentants de l'Université de Grenoble-Alpes et du Centre national de la recherche scientifique étaient également présents.

Fabrice Piquemal, directeur du LSM, a expliqué aux élus les projets de développement du laboratoire. Fort de son expérience, acquise dans le domaine de la physique fondamentale, dans le domaine du travail sous très

faible radioactivité, il envisage de mettre son savoir-faire au service de recherches moins ésotériques que celles de la désintégration du neutrino. « On sait déterminer si un yaourt est vraiment fait avec du lait, ou à base de lait en poudre », explique-t-il.

Mais pour développer cette facette de son activité, la place manque dans le laboratoire situé sous la montagne, au milieu du tunnel du Fréjus. Le LSM a un programme d'investissement de 800 000 € environ pour réorganiser l'espace dans le volume existant. La visite de la Région avait, entre autres, pour but d'explorer des pistes de financement.

Frédéric THIERS



Le directeur Fabrice Piquemal présente le LSM aux représentants de la Région, les vice-présidents Émilie Bonnivard et Yannick Neuder, en présence des maires de Modane Jean-Claude Raffin et d'Avrieux Jean-Marc Buttard Photo LeDL/F.T.